

Adieu, bonne maman. Je vous aime trop pour ne pas vous bénir de tout mon cœur. Agrérez les sentiments de respect et d'attachement de votre pauvre

†Alexandre, Evêque de Saint Boniface.

P. S. Il y a ici une petite sauvagesse nommée Marie Anne, très intelligente, que je voudrais envoyer à l'école des Sœurs. Le "Tu autem" c'est la bourse; j'espère que les cousines Adèle et Hélène voudront bien joindre leurs efforts aux vôtres pour que chacune dans le cercle de vos charitables amies puisse former une petite pension à ma petite Marie-Anne. Je vous envoie à chacune une petite image pour vous encourager. Ecrivez-moi aussitôt que possible.

Toujours votre Alexandre.

### MISSION SAINTE-CROIX, (Sur le Nelson).

(Suite)

les avait demandés pour assister à sa prêche et à ses prières; quelques curieux avaient eu la faiblesse de s'y rendre et à l'oc-

casion on les avait invités à retourner au bercail Méthodiste. Les promesses, les présents n'avaient pas manqué, non plus que les mensonges contre l'Eglise Catholique. Une jeune fille convertie mais débauchée par un blanc de l'endroit avait été mise à la porte de notre église; c'était une facile conquête pour le sectateur de John Welley. Aussi n'y manqua-t-il pas, et il en sonna de la trompette. La fille adultère se remit sous la houlette du ministre triomphant, elle n'a point abandonné sa mauvaise vie. Indignés d'une telle conduite, mes bons chrétiens me disaient: nous aimerions mieux mourir que d'abandonner la religion catholique.

Je n'invitai pas les protestants à venir assister à nos exercices, mais les meilleurs d'entre eux n'y manquèrent pas. Assis sur ma petite valise au coin de la cabane et revêtu de mon surplis et de mon étole, j'écoutai la confession de tous les catholiques à genoux à mes pieds sur les branches de sapin qui tapissait le plancher de terre. Le lendemain, nous passions par une localité où vendaient des marchands. Un jeune couple catholique seulement cohabitait avec leurs parents protestants

(A suivre.)